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De nuestra mayor consideración: 

Rafaela, 18 de enero de 2024 

Por medio de la presente nos dirigimos a Ud. a los efectos de 

comunicarle que como vecinos del barrio Los Nogales solicitamos el sentido tJnico de calle J. P. 

López, en el sector comprendido entre Av. A. Podio y M. A. Brasea. 

En la fracción antes mencionada, la circulación de J. P. López 

es doble mano, lo que genera que camiones y vehículos de gran porte utilicen la arter;:-:: para 

des�iar los semáforos. Esta situación resulta de alta peligrosidad para los vecinos que

deb�mos convivir con el flujo de tránsito pesado en el acceso a nuestro barrio, por lo 01.e 

requerimos con premura que la calle antes mencionada continúe con un sentido único, de 

Este a Oeste, respetando también la dinámica de las calles aledañas que poseen una sola 

dirección. 

A fin de no lamentar accidentes, instamos a que se eleve al 

área que corresponda con el propósito de cuidar la integridad de los ciudadanos abajo 

firmantes. 
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